Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 66 m2
Référence SLVAP100000403
Prix 359 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Vous recherchez le parfait équilibre entre modernité, confort et emplacement idéal
a Nice ? Récemment rénové cet appartement traversant de 66 m2 est une véritable
perle rare a seulement 400 métres du tramway et de la célebre Promenade des
Anglais. A I'intérieur chaque détail a été pensé avec soin pour offrir un cadre de vie
a la fois esthétique et fonctionnel. Les prestations haut de gamme telles que la
climatisation, le parquet massif et les faux plafonds avec enceintes Dolby Surround
intégrées ajoutent une touche de luxe a chaque piece. Le vaste séjour de 32 m2

sur sa terrasse profonde , ...

Are you looking for the perfect balance between modernity, comfort and an ideal
location in Nice? Recently renovated, this 66 m2 crossing apartment is a real rare
pearl just 400 meters from the tramway and the famous Promenade des Anglais.
Inside, every detail has been carefully thought out to offer a living environment that
is both aesthetic and functional. High-end amenities such as air conditioning, solid
parquet flooring and false ceilings with integrated Dolby Surround speakers add a
touch of luxury to each room. The vast living room of 32 m2 on its deep terrace,

decorated with an ...

DRAY AND PARTNERS
63 rue de France - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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